

EMPRESAS

Estrella Galicia gana 107 millones, un 28% más, tras rebasar los 800 de facturación (Expansion)

Vendió 520 millones de litros de cerveza el año pasado pese al contexto de caída de consumo. En aguas también ha crecido más del 5%.

Inditex gana 1.294 millones en su primer trimestre fiscal, un 10,8% más, y eleva un 7,1% sus ventas (Europa Press RSS)

Inditex registró un beneficio neto de 1.294 millones de euros durante el primer trimestre de su ejercicio fiscal 2024-2025 (entre el 1 de febrero y el 30 de abril), lo que supone un incremento del 10,8% respecto a un año antes, según ha informado este miércoles el grupo, que ha vuelto a lograr nuevos récords, pero ha moderado su ritmo de crecimiento en ventas, con su menor alza desde la pandemia.

Deoleo estudia una oferta para refinanciar 58 millones de deuda (Expansion)

La aceitera española mira con optimismo a futuro, pese a la complicada situación del mercado, tras la subida histórica del aceite de oliva.

Renfe alcanza el récord en la alta velocidad con 118.000 viajeros en un día (Europa Press RSS)

Renfe alcanzó el pasado viernes, 31 de mayo, un nuevo récord en los servicios de alta velocidad (AVE y Avlo) y larga distancia, al registrar 118.000 pasajeros en un día, según ha informado este miércoles la compañía.

Criteria sólo crecerá en Telefónica con compras en bolsa y no absorberá el 2,5% en manos de CaixaBank (El periódico)

Telefónica se prepara para nuevos movimientos que van a revolucionar su accionariado. El Gobierno ya ha completado su objetivo de controlar una participación del 10% en la teleco a través del **holding estatal SEPI** para contrarrestar la entrada en el capital de Arabia Saudí, que mantiene intacto su plan de alcanzar hasta un 9,9% en la compañía española a través de la operadora **Saudi Telecom**. Y **Criteria**, el brazo inversor de la **Fundación LaCaixa**, aspira ahora a elevar su participación actual en la teleco para alcanzar también el 10% del capital. Seguir leyendo....

OHLA vende a KKR el 25% de un centro hospitalario de Montreal (Canadá) por 54,9 millones *(Europa Press RSS)*

OHLA ha alcanzado un acuerdo para vender a la compañía John Laing, propiedad de fondos gestionados por KKR, el 25% de la sociedad titular de la concesión del Centro Hospitalario de la Universidad de Montreal (Canadá), así como del crédito subordinado que posee el grupo frente a dicha sociedad concesionaria, por un importe de 81,7 millones de dólares canadienses (54,92 millones de euros).

El proveedor de palets de Mercadona crece un 6% y factura 152 millones *(Expansion)*

Logifruit realizó inversiones por 28 millones de euros en sus instalaciones. Leer



ECONOMÍA

Los precios se estancan en la OCDE con un IPC del 5,4% en el mes de abril *(El Economista)*

La inflación está completamente estancada en el conjunto de países que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económico (OCDE). En el pasado mes de abril, el IPC registró una tasa 5,7% desde el 5,8% en marzo y el 5,7% registrado tanto en enero como en febrero.

Consumo abre una investigación para perseguir la publicidad de viviendas de alquiler turístico sin licencia *(ABC)*

El Ministerio de Derechos Sociales, Consumo y Agenda 2030 ha abierto una investigación para averiguar si existen prácticas comerciales desleales en la publicidad de viviendas turísticas que operan sin licencia. Tal y como ha trasladado el Ministerio de Pablo Bustinduy, estas se anunciarían por toda España en plataformas destinadas al alquiler turístico. Desde la Dirección General de Consumo, integrada en este ministerio, se han identificado posibles prácticas de este tipo en diferentes ciudades españolas, apunta el Ministerio en el comunicado remitido a los medios.

El PMI de servicios de España acelera a máximos de más de un año *(Europa Press RSS)*

El crecimiento de la actividad del sector servicios de España volvió a crecer por noveno mes consecutivo en mayo, cuando la lectura del índice de gestores de compra (PMI) alcanzó su nivel más alto desde abril de 2023, con un resultado de 56,9 puntos, frente a los 56,2 del mes anterior, según S&P Global y Hamburg Commercial Bank.

La compraventa de viviendas creció un 25,2% en abril, según los notarios *(Europa Press RSS)*

El precio se situó en los 1.669 euros por metro cuadrado, lo que supone un encarecimiento del 0,5% respecto a abril de 2023.



El Ibex vuelve a mirar a los 11.400 puntos a un día del BCE y con el tirón de Inditex

(Europa Press RSS)

El Ibex 35 cotizaba en los 11.384,6 puntos en la media sesión, con un alza del 0,92%, en línea con el dato de la apertura del mercado, en una jornada en la que la atención de los inversores sigue puesta en la reunión de mañana del Banco Central Europeo (BCE) y en el desempeño de Inditex tras presentar resultados.

BBVA dice que con más tamaño se pueden ofrecer mejores precios a los clientes

(Expansion)

El consejero delegado de BBVA, Onur Genc, ha defendido este miércoles, en plena opa sobre Sabadell, que cuando una entidad tiene mayor tamaño puede invertir más en tecnología y eso redundaría en que puede ofrecer mejores precios y servicios a sus clientes.

España tiene 250.600 grandes patrimonios que acumulan 632.000 millones de euros

(El Economista)

El número de personas en España con un elevado patrimonio neto aumentó un 5,6% en 2023, pasando de 237.400 personas en 2022 a 250.600 en 2023, según el informe sobre riqueza mundial de Capgemini realizado en los principales mercados de riqueza de Norteamérica, Latinoamérica, Europa y la región Asia-Pacífico. El patrimonio de las personas más ricas de España aumentó hasta sumar 632.000 millones de euros. Por poner en comparativa, el tamaño de este patrimonio sería el equivalente al 43% del Producto Interior Bruto (PIB) anual de España en 2023.

Acon Investments y DeA Capital compran a GPF Partners su participación en Romar Global Care

(Europa Press RSS)

Acon Investments y sus afiliadas, conjuntamente con el fondo Sviluppo Sostenibile, gestionado por DeA Capital Alternative Funds SGR SpA, han adquirido una participación mayoritaria en Romar Global Care (RGC) firma española especializado en la fabricación y venta de productos de cuidado personal, hogar, cosmética y perfumería, han informado estas firmas en un comunicado, sin desvelar el importe de la transacción.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf